

Patroli Daerah Rawan Kamtibmas oleh Polsek Takokak: Upaya Meningkatkan Keamanan di Wilayah Hukum Polsek Takokak

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

May 29, 2024 - 23:04



Polres Cianjur polda jabar — Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli di daerah rawan Kamtibmas pada Rabu, 29 Mei

2024. Patroli ini dipimpin oleh AIPDA Ruhmat Nurgaha dan AIPDA Deni Mehara, yang secara aktif memantau dan berinteraksi dengan warga di wilayah hukum Polsek Takokak.

Kegiatan patroli ini ditujukan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan Kamtibmas, termasuk tindak kejahatan dan kerawanan sosial lainnya. Dalam patroli tersebut, AIPDA Ruhmat Nurgaha dan AIPDA Deni Mehara melakukan pendekatan humanis dengan berdialog bersama warga, memberikan himbauan serta edukasi mengenai pentingnya kewaspadaan dan kerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa patroli di daerah rawan Kamtibmas merupakan bagian dari strategi Polsek Takokak untuk mencegah dan meminimalisir terjadinya tindak kriminal. "Kami secara rutin melaksanakan patroli di daerah-daerah yang dianggap rawan untuk memastikan keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat adalah bentuk komitmen kami untuk melindungi dan melayani," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, juga menyampaikan apresiasinya terhadap upaya yang dilakukan oleh anggota Polsek Takokak. "Saya mengapresiasi dedikasi dan kerja keras yang ditunjukkan oleh AIPDA Ruhmat Nurgaha dan AIPDA Deni Mehara dalam menjalankan tugas patroli ini. Pendekatan proaktif dan dialogis dengan masyarakat sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan membangun kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian," kata Kapolres.

Melalui kegiatan patroli ini, diharapkan masyarakat dapat lebih merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Selain itu, patroli ini juga menjadi sarana bagi polisi untuk mendeteksi dini potensi masalah keamanan yang dapat mengganggu ketertiban umum. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli dan kerjasama dengan masyarakat demi terciptanya situasi Kamtibmas yang lebih baik di wilayah hukum Polsek Takokak.

Patroli yang dilakukan tidak hanya fokus pada pencegahan kejahatan, tetapi juga sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat dengan memberikan informasi dan bantuan yang dibutuhkan. Dengan demikian, diharapkan sinergi antara polisi dan masyarakat dapat terjalin semakin erat, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.